
平成 27年第 1回松阪市教育委員会定例会事項書 

 

                  日時 平成 27年 1月 22日（木）午後 3時 00分 

                   場所 松阪市教育委員会事務局教育委員会室 

 

 

  ■一般報告 

   教育長より 

 

  ■議題 

 

 

  ■報告事項 

   1 平成 26年 11月議会について 

 

   2 平成 27年「新成人のつどい」について 

 

   3 松阪市松浦武四郎記念館運営審議会委員の委嘱について 

 

4 松阪市松浦武四郎記念館運営審議会顧問の委嘱について 

 

5 第 8回美し国三重市町対抗駅伝について 

 

6 第１回松阪市飯高管内中学校統合準備委員会について 

 

      7  平成 26年度 12月児童生徒の問題行動等について 

 

   その他 



委員長      ただ今から、平成 27年第 1回松阪市教育委員会定例会を開会いたしま

す。 

最初に前回の会議録の承認を行います。会議録は、事前に委員さんに送

付されており確認をいただいておりますので、よろしければ署名をお願

いします。 

 

（委員全員の承認による署名） 

 

委員長      まず教育長から一般報告をお願いします。 

 

教育長      ・教育功労者表彰について 

         ・松阪市施行 10周年記念式典について 

         ・教育委員行政視察について 

         ・当初予算編成について 

 

委員長      ご質疑はございませんか。 

 

（委員から「なし」の声） 

 

委員長       今回は議案がありませんので、報告事項に入ります。報告事項 1から 7

を事務局から説明願います。 

 

（事務局報告） 

 

委員長      ただいまの事務局の説明に対し、ご質疑はございませんか。 

 

委 員      飯高管内中学校統合についての統合の柱についてですが、5本の柱がご

ざいますが、その中の中学校区を単位としたコミュニティ・スクールの

導入ですが、28年 4月 1日統合されるわけですが、コミュニティ・スク

ールの導入のスケジュールはどのような予定ですか。準備委員会がござ

いますが、28年 4月 1日までにある程度コミュニティ・スクールの導入

推進の取組をされるのか、あるいはそれ以降に研究推進のモデル校にさ

れるのかそういったスケジュールを教えてください。 

 

事務局      コミュニティ・スクールは文部科学省の指定という形になっておりま

して、今後は文部科学省の方向性に基づいて実施していく予定でござい



ます。27年度につきましては、地域住民の方も含めてコミュニティ・ス

クールをやっているところの視察であるとか、委員の選出等を準備期間

という形をとらせていただきまして、28年度開校に向けてスタートして

いきたいと考えております。 

 

委 員      28年 4月 1日には法律的に学校運営協議会いわゆるコミュニティ・ス

クールは正式に発足するということですか。 

 

事務局      文部科学省の方向性といたしましては、鎌田中学校区で実践研究が進

められたように 2年間の準備期間となっております。準備期間という中

でいろんな体制を整えながら進めまして、実質は鎌田中学校区のように 2

年間の研究期間を含めた形で 3年目から本格スタートいう形をとってい

きたいと考えておりますので、29年度という形となるかと思います。 

 

委員長      他にございませんでしょうか。 

  

（委員から「なし」の声） 

 

委員長      ないようですので、報告事項は承認したいと思いますが、よろしいで

しょうか。 

           

（委員から「異議なし」の声） 

 

委員長      ご異議なしということでございますので、報告事項 1から 7は承認い

たしました。その他の項ですが、何かございませんか。 

 

事務局      次回の教育委員会定例会は、平成 27年 2月 18日（水） 

         午後 2時 30分から教育委員会室でお願いします。 

 

委員長      ほかによろしいでしょうか。それでは、これで第 1回松阪市教育委員

会定例会を終わります。 


